



Morena perfila aprobación de reforma al Poder Judicial en septiembre

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El Grupo Parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados** perfila iniciar en julio el Parlamento Abierto sobre la reforma al Poder Judicial, planean que el dictamen de la iniciativa se apruebe en la segunda quincena de agosto para que sea votado en septiembre por la nueva Legislatura, según anunció el coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qhEoLOp-fc6ZTFep?e=qxNj5p>